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 I. Введение 
 
 

1. Консультативный комитет по административным и бюджетным вопросам 
рассмотрел доклад Правления Объединенного пенсионного фонда персонала 
Организации Объединенных Наций, включая доклад Комиссии ревизоров по 
финансовым ведомостям Фонда за двухгодичный период, закончившийся 
31 декабря 2007 года (A/63/9). Комитет рассмотрел также доклады Генерально-
го секретаря об инвестициях Объединенного пенсионного фонда персонала 
Организации Объединенных Наций и шагах и усилиях, предпринятых для по-
вышения степени диверсифицированности (A/C.5/63/2), и об административ-
ных и финансовых последствиях, вытекающих из доклада Правления Объеди-
ненного пенсионного фонда персонала Организации Объединенных Наций 
(A/63/363). Кроме того, Комитет имел в своем распоряжении записку Гене-
рального секретаря о членском составе Комитета по инвестициям (A/63/103). В 
ходе рассмотрения этих вопросов члены Комитета встречались с Председате-
лем Пенсионного фонда, главным административным сотрудником Пенсионно-
го фонда и Представителем Генерального секретаря по инвестициям Фонда. 

2. Рекомендации и решения, которые были вынесены Правлением на его 
пятьдесят пятой сессии и которые требуют принятия решения Генеральной Ас-
самблеей, перечислены в пункте 11 доклада Правления Пенсионного фонда. В 
приложении XVII к докладу приводится проект резолюции, который предлага-
ется принять Ассамблее. Информация о других решениях, принятых Правле-
нием, приводится в пункте 12 доклада. В настоящем докладе замечания и ре-
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комендации Консультативного комитета относятся главным образом к тем во-
просам, по которым требуется принятие решения Ассамблеей. 
 
 

 II. Сводная информация об операциях Фонда  
 
 

3. В пунктах 13–15 доклада Правления Пенсионного фонда (A/63/9) приво-
дится сводная информация об операциях Фонда за двухгодичный период, за-
кончившийся 31 декабря 2007 года, согласно которой число участников Фонда 
увеличилось с 93 683 до 106 566, число выплачиваемых на регулярной основе 
пособий возросло с 55 140 до 58 084, а основной капитал Фонда увеличился с 
23,6 млрд. долл. США до 30,6 млрд. долл. США, или на 29,8 процента 
(см. также пункт 5 ниже). Чистый доход от инвестиций Фонда за указанный 
период составил 7,1 млрд. долл. США. 
 
 

 III. Актуарные вопросы 
 
 

4. В пунктах 16–86 доклада рассматриваются актуарные вопросы, в том 
числе результаты двадцать девятой актуарной оценки Фонда, согласно резуль-
татам которой актуарный баланс по состоянию на 31 декабря 2007 года был 
сведен с положительным сальдо в 0,49 процента от суммы зачитываемого для 
пенсии вознаграждения, или 1,3 млрд. долл. США в денежном выражении, 
т.е. положительное сальдо по результатам актуарной оценки было выявлено 
шестой раз подряд за прошедшее десятилетие. Консультативный комитет вы-
ражает удовлетворение в связи с положительным результатом актуарной оцен-
ки, произведенной на конец прошлого двухгодичного периода. 
 
 

 IV. Инвестиции Объединенного пенсионного фонда 
персонала Организации Объединенных Наций 
 
 

5. Как указано в пункте 92 доклада, рыночная стоимость активов Фонда 
увеличилась с 37,6 млрд. долл. США по состоянию на 31 марта 2007 года до 
40,6 млрд. долл. США по состоянию на 31 марта 2008 года, т.е. на 
3 млрд. долл. США, или 7,9 процента; в двухгодичном периоде реальный пока-
затель доходности Фонда составил 4 процента, что превышает долгосрочный 
целевой показатель Фонда в размере 3,5 процента с поправкой на инфляцию. 
Вместе с тем Консультативный комитет был информирован о том, что рыноч-
ная стоимость активов по состоянию на 24 октября 2008 года оценивается при-
близительно в 29,4 млрд. долл. США, что на 29,6 процента ниже стоимости ак-
тивов Фонда по состоянию на 1 января 2008 года, которая составляла 
41,7 млрд. долл. США. Согласно заявлению Представителя Генерального сек-
ретаря по инвестициям Фонда, падение цен на рынках акционерного капитала 
с начала 2008 года исходя из индекса МСКИ по всем странам мира составило 
45,8 процента. 

6. В пунктах 117–128 доклада Правления Пенсионного фонда рассматрива-
ется статус «Глобального договора» и инвестиции Фонда. Консультативный 
комитет отмечает, что Служба управления инвестициями информировала 
Правление о том, что в настоящее время она занимается внедрением политики 
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ответственного инвестирования и разработкой плана ее осуществления, что по-
зволит Фонду обеспечить учет экологических, социальных и связанных с 
управлением критериев в рамках проводимого им анализа инвестиций и про-
цесса принятия решений, и действует на основе обязательств, принятых Фон-
дом при подписании Принципов ответственного инвестирования и «Глобаль-
ного договора». Правление Пенсионного фонда приветствовало инициативу в 
области ответственного инвестирования и обратилось к Службе управления 
инвестициями с просьбой продолжать осуществлять эту инициативу (A/63/9, 
пункт 128). Комитет разделяет положительную точку зрения Правления в 
отношении этой инициативы и подчеркивает, что четыре критерия инве-
стиционной деятельности, определенные Генеральной Ассамблеей в ее ре-
золюции 32/73, а именно безопасность, доходность, ликвидность и конвер-
тируемость, остаются главными руководящими принципами инвестици-
онной деятельности Фонда. Комитет отмечает, что Службу попросили осуще-
ствлять эти инициативы исходя из имеющихся штатов в течение оставшейся 
части текущего двухгодичного периода. Кроме того, Правление заявило, что с 
любыми просьбами о выделении дополнительных ресурсов следует обращать-
ся в контексте предлагаемого бюджета на следующий период. 

7. Консультативный комитет был информирован о том, что Фонд по-прежне-
му является одним из наиболее диверсифицированных пенсионных фондов 
мира. По состоянию на конец отчетного периода (31 марта 2008 года) инвести-
ции Фонда размещались в 34 странах и 7 международных и региональных уч-
реждениях и производились в 16 валютах. Что касается инвестиций в разви-
вающихся странах, то прямые и портфельные инвестиции Фонда в них соста-
вили 3,9 млрд. долл. США по состоянию на 31 марта 2008 года, что представ-
ляет собой увеличение на 110 процентов по сравнению с суммой в 1,8 млрд. 
долл. США по первоначальной стоимости вложений по состоянию на 31 марта 
2006 года. Увеличение отмечалось в Африке (76 процентов), Азии (166 процен-
тов) и Латинской Америке (59 процентов). Новые вложения были сделаны в 
учреждения, занимающиеся вопросами развития, в Латинской Америке, и су-
щественно возросли объемы инвестиций в ряде стран, включая Аргентину, Ка-
тар, Малайзию, Сингапур и Южную Африку. Комитет рекомендует Правле-
нию продолжать изучать возможности осуществления вложений в разви-
вающихся странах и странах с переходной экономикой. 

8. На основании пунктов 146 и 147 доклада Консультативный комитет отме-
чает, что Правление рекомендует предоставить Службе управления инвести-
циями полномочия на заимствование средств с ограниченной целью внесения в 
заключаемые ею соглашения о хранении средств положений о расчете по опе-
рациям с ценными бумагами на дату исполнения сделки по контракту, а не на 
фактическую дату операции. Хотя расчет на дату исполнения сделки по кон-
тракту является стандартной практикой на развитых рынках ценных бумаг, это 
привносит определенный элемент заимствования средств на период до осуще-
ствления окончательного расчета по сделке. В связи с этим Управление по пра-
вовым вопросам вынесло заключение о том, что в соответствии с положениями 
Устава и Финансовыми положениями и правилами Организации Объединенных 
Наций такое заимствование не допускается без одобрения Генеральной Ас-
самблеи. На данном этапе Комитет не поддерживает рекомендацию Прав-
ления Пенсионного фонда ввиду отсутствия четкой и убедительной ин-
формации об условиях использования таких полномочий. Комитет реко-
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мендует Правлению включить такую информацию в свой следующий док-
лад Генеральной Ассамблее. 

9. Как указано в пункте 104 доклада, Служба управления инвестициями по 
просьбе Правления Пенсионного фонда наняла компанию «Мерсер инвестмент 
консалтинг инк.» для консультирования по вопросу о включении в портфель 
альтернативных классов активов. По результатам проведенного исследования 
была вынесена рекомендация о добавлении по общей категории «Альтернатив-
ные классы активов» следующих новых классов активов в портфель Фонда: 
вложений в частный акционерный капитал и хедж-фонд (только фонд фондов) 
и гибридные активы (добавление инфраструктуры, лесных и сельскохозяйст-
венных угодий к существующим активам, связанным с недвижимостью). Ком-
пания «Мерсер» рекомендовала в целом разместить в альтернативных классах 
активов 18 процентов портфеля инвестиций, что означает увеличение на 
12 процентных пунктов по сравнению с нынешней долей инвестиций в недви-
жимость, составляющей 6 процентов. 

10. Замечания и предложения Правления по докладу Генерального секретаря 
об исследовании вопросов, связанных с добавлением альтернативных классов 
активов, изложены в пункте 112 доклада. Консультативный комитет отмечает, 
что Служба управления инвестициями будет разрабатывать конкретные пред-
ложения, которые будут рассмотрены Правлением на его пятьдесят шестой 
сессии в 2009 году, в отношении ресурсов, которые могут понадобиться для 
обеспечения Службы достаточным числом собственных специалистов и внеш-
ней консультативной поддержкой по вопросам инвестиций в целях эффектив-
ного формирования портфеля, включающего альтернативные классы инвести-
ций и управления им. Консультативный комитет отмечает, в частности, реко-
мендацию Правления о том, что при принятии любых возможных мер Пред-
ставителем Генерального секретаря по инвестированию любой части портфеля 
Фонда в альтернативные классы активов следует проявлять благоразумие и де-
лать это поэтапно с учетом финансовых последствий и после регулярных кон-
сультаций с Комитетом по инвестициям. Правление также выразило мнение о 
том, что, принимая во внимание основополагающие критерии инвестиционной 
деятельности Фонда — безопасность, доходность, ликвидность и конвертируе-
мость, — вложение в альтернативные классы активов до 18 процентов портфе-
ля инвестиций является чрезмерно амбициозным, и Правление рекомендовало 
пересмотреть такое распределение вложений с учетом предлагаемого поэтап-
ного подхода. Консультативный комитет разделяет озабоченность Правле-
ния. По мнению Комитета, при инвестировании средств в такие альтерна-
тивные классы активов (включая недвижимость) в условиях нынешнего 
неустойчивого рынка следует проявлять осторожность. Необходимо из-
влечь уроки из нынешнего финансового кризиса и рассмотреть вопрос об 
осуществлении таких инвестиций лишь тогда, когда рынок стабилизиру-
ется. Комитет подчеркивает, что необходимо сделать все возможное для 
обеспечения учета потенциальных рисков при осуществлении инвестиций 
в будущем. В этой связи Комитет указывает на то, что важную роль в ди-
рективном руководстве деятельностью Службы по управлению инвести-
циями играет Комитет по инвестициям. 

11. Консультативный комитет призывает секретариат Фонда продолжать 
информировать пенсионеров по различным каналам о значительных из-
менениях, касающихся инвестиций Фонда. 
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 V. Членский состав Комитета по инвестициям 
 
 

12. Статья 20 Положений Фонда предусматривает, что члены Комитета по ин-
вестициям назначаются Генеральным секретарем после консультаций с Прав-
лением Пенсионного фонда и Консультативным комитетом и подлежат утвер-
ждению Генеральной Ассамблеей. Генеральный секретарь сообщил Правлению 
Пенсионного фонда и Консультативному комитету имена и фамилии трех регу-
лярных членов и одного члена ad hoc Комитета по инвестициям, которых он 
намерен предложить Ассамблее назначить повторно, и имена и фамилии кан-
дидатов для назначения одного нового регулярного члена и одного члена ad hoc 
Комитета по инвестициям, которых он намерен предложить Ассамблее. Кон-
сультативный комитет сообщил о своем согласии с этими предложениями Ге-
нерального секретаря 29 октября 2008 года. 
 
 

 VI. Административные вопросы Фонда 
 
 

13. Подробная информация об операциях и финансовом положении Фонда в 
двухгодичном периоде 2006–2007 годов приводится в пунктах 148–153 докла-
да. Консультативный комитет принимает к сведению, что Правление Пенсион-
ного фонда одобрило план главного административного сотрудника внедрить 
комплексную систему управления деятельностью по выплате пенсий, ранее из-
вестную как система общеорганизационного планирования ресурсов. В контек-
сте предлагаемой бюджетной сметы на двухгодичный период 2010–2011 годов 
главный административный сотрудник представит Правлению на его пятьдесят 
шестой сессии в 2009 году всеобъемлющее предложение, включая предпола-
гаемые затраты на аппаратные средства, программное обеспечение, договорное 
обслуживание, в том числе на привлечение специалистов по системной инте-
грации и внешних консультантов, а также другие затраты, связанные с этим 
проектом (см. A/63/9, пункт 169). Комитет призывает Фонд проконсульти-
роваться с главным сотрудником по информационным технологиям в от-
ношении технических характеристик комплексной системы управления 
деятельностью по выплате пенсий. 

14. В отношении пересмотренного бюджета на двухгодичный период 
2008-2009 годов Консультативный комитет отмечает, что Правление рекомен-
довало выделить дополнительные ресурсы в объеме 2,2 млн. долл. США в чис-
том выражении, что на 1,5 процента превышает сумму первоначального бюд-
жета и в результате чего общая сумма пересмотренных ассигнований на по-
крытие административных расходов составит 75,9 млн. долл. США, на покры-
тие инвестиционных расходов — 74,6 млн. долл. США и на покрытие расходов 
Правления — 72 700 долл. США. Таким образом, общий объем бюджета на 
указанный двухгодичный период увеличится на 2,2 млн. долл. США до 
153,2 млн. долл. США. Из этой суммы расходы в размере 134,4 млн. долл. 
США будут покрываться за счет основного капитала Фонда, а остальные 
18,8 млн. долл. США будут покрыты Организацией Объединенных Наций на 
основе соглашения с Фондом о долевом участии в расходах (там же, пунк-
ты 195 и 196). Комитет рекомендует утвердить рекомендацию Правления 
об установлении общего объема бюджета Фонда на указанный двухгодич-
ный период в размере 153,2 млн. долл. США. Комитет отмечает, что о сумме 
фактических расходов, подлежащих покрытию Организацией Объединенных 
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Наций, будет сообщено в контексте второго доклада об исполнении бюджета 
по программам на двухгодичный период 2008–2009 годов. 
 
 

 VII. Ревизия 
 
 

15. Правление Пенсионного фонда рассмотрело доклад Комиссии ревизоров 
и приняло к сведению выводы и рекомендации, содержащиеся в ее докладе 
(там же, приложение IX). Комиссия ревизоров вынесла, безусловно, положи-
тельное мнение в отношении финансовых ведомостей за двухгодичный период, 
закончившийся 31 декабря 2007 года. Консультативный комитет отмечает, что 
внимание Правления Пенсионного фонда было привлечено к важным выводам 
внешнего ревизора в отношении, в частности, отсутствия каких-либо положе-
ний, касающихся системы медицинского страхования после выхода в отставку, 
отчетности по имуществу длительного пользования и стоимости активов, заре-
гистрированной для активов в недвижимости (там же, пункт 256). В ответ на 
запрос Комитет был информирован о том, что Фонд проводит оценку всех обя-
зательств по медицинскому страхованию после выхода в отставку в соответст-
вии с положениями стандарта 25 Международных стандартов учета в государ-
ственном секторе. После завершения оценки Фонд представит Правлению 
Пенсионного фонда в 2009 году подробный доклад с вариантами финансирова-
ния для последующего рассмотрения Генеральной Ассамблеей. Комитет был 
также информирован о том, что статус обязательств будет отражен в финансо-
вой ведомости за 2008 год независимо от любого решения Ассамблеи по фи-
нансированию таких обязательств. 

16. Консультативный комитет отмечает, что Правлению было также представ-
лено разъяснение по поводу позиции Фонда в отношении введения Междуна-
родных стандартов учета в государственном секторе (МСУГС). Как указано в 
пункте 261 доклада, Фонд активно занимался проведением оценки потенци-
альных последствий введения МСУГС, учитывая тот факт, что нынешний ком-
плекс стандартов, используемый Фондом при составлении своих финансовых 
ведомостей, не будет использоваться после 2010 года. Было разъяснено, что 
МСУГС, непосредственно связанных с представлением финансовой отчетно-
сти по программам выплаты пенсионных пособий, нет и что вследствие этого в 
рамках МСУГС в целом в тех случаях, когда не применяется никаких стандар-
тов МСУГС, рассматривается применение международного стандарта бухгал-
терского учета № 26 (входящего в состав Международных стандартов финан-
совой отчетности), который касается учета и отчетности по программам пен-
сионного обеспечения, в качестве основополагающего стандарта представле-
ния отчетности и ведения бухгалтерского учета в деятельности Фонда (там же, 
пункт 243). 

17. Консультативный комитет отмечает, что Председатель Ревизионного ко-
митета Правления Объединенного пенсионного фонда персонала Организации 
Объединенных Наций представил Правлению Пенсионного фонда свой второй 
доклад. Комитет отмечает, что Правление Пенсионного фонда одобрило все ре-
комендации Ревизионного комитета. 
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 VIII. Вопросы управления 
 
 

18. В соответствии с решением, принятым на его сессии в 2007 году, Правле-
ние рекомендовало внести поправку в Положения Фонда, с тем чтобы для уча-
стников, возвращающихся к активной зачитываемой для пенсии службы после 
периода нетрудоспособности, такой период мог считаться частью зачитывае-
мой для пенсии службы участника и при этом от участника или работодателя 
не требовалось бы выплачивать взносы за соответствующий период. Комитет 
актуариев на своей сорок седьмой сессии в 2008 году проанализировал из-
держки, вытекающие из предлагаемых изменений, и отметил, что обязательст-
ва, связанные с нетрудоспособностью, относительно малы в контексте общей 
суммы обязательств Фонда, и, как показывает опыт, актуарные затраты, выте-
кающие из предлагаемой поправки, будут несущественными. Консультатив-
ный комитет рекомендует согласиться с рекомендацией Правления. 

19. Консультативный комитет отмечает, что Правление Пенсионного фонда 
рекомендовало внести в Положения Фонда поправку, позволяющую сотрудни-
кам, работающим на условиях частичной занятости, покупать дополнительные 
года зачитываемой для пенсии службы. Как указано в пункте 268 доклада, 
Правление Пенсионного фонда в 2007 году приняло решение рекомендовать 
поправку к Положениям Фонда на основе представленной Комитетом по пен-
сиям персонала Международного агентства по атомной энергии записки, ка-
сающейся предложения, которое позволяет сотрудникам, работающим на усло-
виях частичной занятости, вносить взносы в Фонд, как если бы они работали 
на условиях полной занятости, и попросил актуария-консультанта провести 
калькуляцию актуарных затрат. Основываясь на информации, представленной 
актуариями Фонда, Правление рекомендовало строго ограничить действие 
предлагаемой поправки. Кроме того, Правление подчеркнуло, что его решение 
не должно создавать прецедент в отношении покупки дополнительных лет за-
читываемой для пенсии службы другими группами участников и что выполне-
ние этого решения необходимо строго контролировать. Правление также про-
сило представить в 2012 году доклад о последующей деятельности. Комитет 
был информирован о том, что, хотя в тексте пересмотренной статьи, касаю-
щейся сотрудников, работающих на условиях частичной занятости, не указана 
конкретная дата вступления этого изменения в силу, оно будет распространять-
ся лишь на тех участников, которые начнут работать на условиях частичной 
занятости с 1 апреля 2009 года. 

20. Консультативный комитет рекомендует не одобрять рекомендацию 
Правления, поскольку считает, что это было бы нарушением давно суще-
ствующего и общепринятого принципа замещения дохода, который закре-
плен в Фонде и подтвержден Генеральной Ассамблеей (см. резолю-
цию 62/241, пункт 9). Кроме того, эта поправка даст некоторым сотрудни-
кам право выбора между полным или частичным участием в Фонде, в то 
время как Фонд основывается на принципе полного участия всех сотруд-
ников. Кроме того, Консультативный комитет не убежден в том, что такое 
решение не создаст прецедента. 

21. Информация об обзоре пересмотренного меморандума о взаимопонима-
нии между Главным административным сотрудником и Представителем Гене-
рального секретаря по вопросу об инвестициях Фонда содержится в пунк-
тах 289–294 доклада. Консультативный комитет отмечает, что Правление Пен-
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сионного фонда вновь рекомендовало обеспечивать полную координацию и 
проводить консультации в духе сотрудничества и в качестве совместного поис-
ка дальнейших преимуществ с эффектом масштаба. Правление также рекомен-
довало продолжать работу над меморандумом о взаимопонимании, осуществ-
ляемую Рабочей группой по разработке планов, и попросила представить пере-
смотренный вариант меморандума о взаимопонимании на рассмотрение Прав-
ления на его пятьдесят шестой сессии. Комитет подчеркивает важность пол-
ного и скорейшего выполнения этой рекомендации Правления. 

22. Консультативный комитет напоминает, что в пункте 5 своей резолю-
ции 62/241 Генеральная Ассамблея согласилась с просьбой Правления Пенси-
онного фонда о том, чтобы ГАС Фонда и Представитель Генерального секрета-
ря по инвестициям Фонда провели обзор кадровой и организационной струк-
туры в их соответствующих сферах деятельности, опираясь, в частности, на 
соответствующие отраслевые нормы и передовой опыт, и представили Правле-
нию на его пятьдесят пятой сессии в 2008 году доклад о результатах такого об-
зора. Комитет отмечает, что информация об общем обзоре кадровой и органи-
зационной структуры содержится в пунктах 170–179 доклада. Комитет также 
отмечает, что предлагаемая бюджетная смета на двухгодичный период 2010–
2011 годов будет содержать различные предложения по результатам общего об-
зора кадровой и организационной структуры Фонда (там же, пункт 179). 
 
 

 IX. Положения, регулирующие выплату пособий Фонда 
 
 

23. Что касается информации о положениях, регулирующих выплату пособий 
членам семьи или бывшим членам семьи, то Комитет на основе пункта 325 
доклада отмечает, что Правление Пенсионного фонда признало социальные и 
законодательные изменения, которые потребовали внесения поправок в Поло-
жения Фонда, в частности в отношении пособий, выплачиваемых членам се-
мьи или бывшим членам семьи, в частности в статьи 35 bis и 45, которые ока-
зывают непосредственное влияние на рост спроса на проведение правовой экс-
пертизы и необходимую операциям Фонда поддержку. Правление рассмотрело 
проекты поправок к Положениям Фонда, а также высказанные Комитетом ак-
туариев замечания и одобрило все рекомендации Секретаря/ГАС. 

24. Консультативный комитет отмечает, что, как указано в пункте 326 докла-
да, на своей пятьдесят третьей сессии в 2006 году Правление рекомендовало и 
Генеральная Ассамблея одобрила снятие ограничения на право восстановления 
для нынешних и будущих участников, основанное на продолжительности пре-
дыдущего зачитываемого для пенсии срока службы. На своей нынешней сес-
сии Правление уточнило, что пересмотренная статья 24(a) Положений Фонда 
охватывает не только участников, которые получили расчет при выходе из 
Фонда, но и на тех, кто до 1 апреля 2007 года предпочел получать отсроченную 
пенсию (в полном объеме или частично), при условии, что они еще ее не полу-
чают, и что к тем бывшим участникам, которые не сделали выбор вида пособия 
и которые, следовательно, считаются сделавшими выбор в пользу отсроченной 
пенсии, должен применяться тот же подход, что и к участникам, которые пред-
почли получать отсроченную пенсию. 

25. Консультативный комитет рекомендует согласиться с рекомендацией 
Правления о том, чтобы Генеральная Ассамблея утвердила предлагаемые 
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поправки к Положениям Фонда, регулирующим выплату пособия для 
членов семьи или бывших членов семьи. Он также рекомендует Ассамблее 
одобрить техническую поправку к статье 24(a) в отношении права на вос-
становление, предложенную Правлением. 
 
 

 X. Другие вопросы 
 
 

26. Консультативный комитет отмечает, что Правление приняло к сведению 
информацию, касающуюся новой системы отправления правосудия в Органи-
зации Объединенных Наций. Правление было информировано о том, что, в 
случае, если в статут Апелляционного трибунала или в условия, в соответст-
вии с которыми Трибунал будет осуществлять юрисдикцию в отношении уча-
стников Фонда или других истцов, указанных в статье 48 Положений Фонда, 
будут внесены существенные изменения, данный вопрос может потребовать 
проведения переговоров с организациями — членами Фонда, а также внесения 
изменений в его Положения (там же, пункт 333). Комитет привлекает внимание 
к своему докладу об отправлении правосудия (A/63/545) и напоминает, что Ге-
неральная Ассамблея рассматривает предлагаемые статуты Трибунала по спо-
рам и Апелляционного трибунала Организации Объединенных Наций. 

27. Как указано в пункте 343 его доклада, Правление рекомендовало принять 
Специальный трибунал по Ливану в члены Фонда с 1 января 2009 года при ус-
ловии подтверждения Секретарем/ГАС Генеральной Ассамблее того, что Три-
бунал придерживается общей системы окладов и надбавок и других условий 
службы Организации Объединенных Наций в соответствии с требованиями, 
изложенными в статье 3(b) Положений Фонда. В ответ на запрос Консульта-
тивный комитет был информирован о том, что Секретарь/ГАС просил секрета-
риат КМГС провести общую оценку Положений о персонале Специального 
трибунала и подтвердить, что они соответствуют существующим в общей сис-
теме Организации Объединенных Наций с точки зрения окладов, надбавок и 
других условий службы. Консультативный комитет был информирован о том, 
что в электронном сообщении, направленном в Фонд 23 октября 2008 года, Ко-
миссия по международной гражданской службе отметила, что проведенный ею 
обзор имеющейся документации показал, что Специальный трибунал по Лива-
ну в целом придерживается общей системы окладов, пособий и других основ-
ных условий службы, что представляет собой формулировку, которая традици-
онно используется Комиссией для подтверждения того, что та или иная между-
народная организация или орган, желающие стать членом Пенсионного фонда, 
удовлетворяют условиям, изложенным в статье 3(b) Положений Фонда. Коми-
тет рекомендует принять Специальный трибунал по Ливану в члены 
Правления Объединенного пенсионного фонда персонала Организации 
Объединенных Наций. 
 
 

 XI. Заключение 
 
 

28. Консультативный комитет признает позитивные сдвиги в управлении сек-
ретариатом Объединенного пенсионного фонда персонала Организации Объе-
диненных Наций. 
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29. Перечень вопросов, требующих внимания и решений со стороны Гене-
ральной Ассамблеи, отражен в предлагаемом проекте резолюции, содержа-
щемся в приложении XVII к докладу Правления. Консультативный комитет 
рекомендует одобрить предложения Правления (см. A/63/9, пункт 11) с 
учетом замечаний и рекомендаций, содержащихся в настоящем докладе. 

 
 


